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Ao Excelentíssimo Senhor 
João Camargo 
Presidente da Câmara Municipal 
Nesta 
 
 
 
Senhor Presidente,  
 
 

O Vereador que este subscreve, vem respeitosamente requerer que, após 
ouvido o plenário, seja encaminhado expediente ao senhor Prefeito Municipal, 
solicitando que o Poder Executivo viabilize a total informatização do Bando de 
Dados do Sistema Municipal de Saúde, a fim de facilitar o agendamento para 
consultas, exames e demais procedimentos, oferecidos aos usuários, deixando 
sempre uma quota para as pessoas que não tem acesso à mídia de informações. 

 
Atualmente com a facilidade de acesso à tecnologia de informação, e, 

considerando que todos os setores da vida cotidiana devem se adaptar a esta nova 
realidade, e, considerando ainda que, o procedimento de usuários terem que se 
deslocar, muitas vezes pela madrugada, para tentar agendar uma consulta ou 
exame, é por demais penosa, e que, caso seja implantada a informatização dos 
bancos de dados do sistema municipal de saúde, se poderá proceder todo este 
agendamento e controle de demandas pelo sistema, evitando filas e aumentando a 
qualidade no atendimento. 

 
Ante ao exposto, estamos fazendo esta reivindicação ao Município na certeza 

de que a informatização da saúde no município será um grande passo para uma 
melhora considerável no atendimento ao usuário. 

 
 
Gabinete do Vereador, 14 de março de 2019. 
 

 
 

João Camargo     JC 
Vereador (PTB)     Vereador - MDB 

 

 

 


